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ATA 799ª (SEPTINGENTÉSIMA 3 
NONAGÉSIMA NONA) SESSÃO 4 
ORDINÁRIA   DO CONSELHO 5 
REGIONAL DE ECONOMIA DA 6 
18ª REGIÃO/GO. AOS DOIS DIAS 7 
DO MÊS DE MAIO DO ANO   DE 8 
DOIS MIL E   VINTE E TRÊS  9 

 10 
 11 
 12 
PARTICIPANTES: Conselheiros Kerssia Preda Kamenach – Presidente, André Luís Braga Rodrigues dos 13 
Santos, Edson Alves Novais, Enoque Estevão Brito, Eurípedes Júnior Lopes Silva, Ivone Maria Silva, Luciano 14 
Ferreira da Silva, Rosa de Fátima Almeida de Oliveira e Tânia Aparecida Silva. I – ABERTURA: Às 15 
dezenove horas do dia dois do mês de abril de dois mil e vinte e três, a presidente Kerssia Preda Kamenach, 16 
abre os trabalhos da Septingentésima Nonagésima Nona Sessão Plenária do Conselho Regional de 17 
Economia de Goiás.  Apresenta as justificativas das conselheiras Adriana Pereira de Souza e Ana Luiza 18 
Souza Mendes e do conselheiro Luiz Batista Alves. E efetiva para esta Sessão Plenária a conselheiras Tânia 19 
Aparecida da Silva e os conselheiros André Luís Braga Rodrigues dos Santos e Enoque Estevão de Brito.  20 
Coloca  em votação a Ata da Septingentésima Nonagésima Oitava em votação e o Plenário aprova. II) – 21 
SOLICITAÇÃO DOS ECONOMISTAS DA PREFEITURA DE GOIÂNIA  -  A presidente Kerssia 22 
Kamenach, apresenta a solicitação dos economistas da Prefeitura de Goiânia, que pedem apoio do Regional 23 
para o Projeto de Lei que muda a nomenclatura do cargo para Auditor Fiscal. O conselheiro Luciano Ferreira 24 
acha importante o Corecon buscar apoio político para aprovação do pleito dos economistas, desde que após 25 
a mudança como Auditores, eles não cancelem o registro profissional. A conselheira Rosa de Fátima, sugere 26 
que inclua no Projeto de Lei a exigência do registro em Conselho de Classe. O Conselheiro Edson Novais, 27 
sugere que faça uma análise jurídica e buscar a legalidade desta mudança dentro do Estatuto da Prefeitura. 28 
O conselheiro André Braga, acredita que para ser aprovado depende de muita articulação política e se for 29 
para ajudar os economistas da Prefeitura que seja feito. A presidente Kerssia Kamenach, encaminhará a 30 
assessoria jurídica com a participação do conselheiro e advogado Enoque Brito. A conselheira Ivone Silva, 31 
sugere aguardar o Parecer, para poder opinar sobre a questão. III) – APROVAÇÃO DA 32 
REFORMULAÇÃO ORÇAMENTÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2022 – A presidente Kerssia Kamenach, passa 33 
a palavre ao presidente da Comissão de Tomada de Contas, o conselheiro Luciano Ferreira que relata que 34 
houve apenas remanejamento de saldos orçamentários. A presidente Kerssia Kamenach coloca em votação 35 
e o Plenário aprova a Reformulação Orçamentária do exercício de 2022. IV) – APROVAÇÃO DA 36 
PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2022 – A presidente   Kerssia Preda Kamenach,  passa a 37 
palavra para o conselheiro Luciano Ferreira da Silva, presidente da  Comissão de Tomada de Contas, que 38 
faz a leitura do parecer referente a Prestação de Contas do Exercício de 2022  deste Conselho Regional de 39 
Economia da 18ª Região GO,  constituído das peças seguintes: a) - Comparativo da Receita Orçada com 40 
Arrecadada; b) - Demonstrativo da Despesa; c) - Balancete Orçamentário; d) - Balancete Patrimonial; e) - 41 
Balancete Patrimonial Comparado; f) - Balanço Financeiro; g) - Demonstrações das Variações Patrimoniais; 42 
h)  -  Balancete de Verificação; i) - Demonstrativo de Inversões Financeiras; j) -  Demonstrativo da Cota-43 
Parte; k) -  Demonstrativo de Saldos de Restos à Pagar; l) - Conciliação Bancária; m) -  Termo de 44 
Conferência de Caixa;  n) -  Inventário Físico de Bens Patrimoniais; o) – Demonstrativo Comprobatório dos 45 
Saldos das Contas. A Comissão de Tomada de Contas constata-se, através de exame de conformidade com 46 
as normas de auditoria e instruções complementares do Conselho Federal de Economia, que as mesmas 47 
incluem provas de registros contábeis, bem como outros procedimentos julgados necessários a aprovação 48 
do Processo ora examinado. A presidente Kerssia Kamenach, coloca em discussão e o Plenário aprova a 49 
Prestação de Contas do exercício de 2022. V) – APRESENTAÇÃO DAS ATIVIDADES EM 50 
COMEMORAÇÃO AO DIA DO ECONOMISTA-  A presidente Kerssia Kamenach, informa que as 51 
atividades em comemoração ao Dia do Economista, inicia com a  Sessão Solene na Assembleia Legislativa 52 
de Goiás. Já temos regulamentado a Sessão Solene na Câmara Municipal de Anápolis, aguardando apenas a 53 
conselheira Rosa de Fátima informar a data. Iremos verificar o quantitativo de economista em Aparecida de 54 
Goiânia e Rio Verde, para ver a possibilidade de instituir junto a Prefeitura destas cidades o Dia do 55 
Economista. A conselheira Ivone Silva, concorda em manter as homenagens e as visitas nas Instituições de 56 
Ensino para falar sobre a Profissão, como foi realizado no ano passado. A assessora de Comunicação, 57 
sugere a divulgação do Dia do Economista em rádio. O conselheiro Edson Novaes, concorda com a Amanda 58 
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sobre a divulgação do Dia do Economista em rádio. A presidente Kerssia Kamenach, sugere que o Dia do 59 
Economista seja comemorado no dia 10/08 e na semana de 14 à 18/08, ficaria agendado a visita as 60 
Instituições de Ensino. Em relação a Medalha do Mérito Econômico, fica definido que será encaminhado a 61 
Resolução que regulamenta a homenagem e a relação das pessoas que já foram homenageadas para quw 62 
na Plenária de junho, seja aprovado  os homenageados deste ano. A conselheira Rosa de Fátima, solicita 63 
informações a respeito do Oficio Circular 0035/2023 do Tribunal de Contas da União e informamos a 64 
conselheira que trata de orientações a respeito de Auditoria Interna nos Conselhos. VI) – 65 
CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: 001 - OFÍCIO Nº 036/2023 – Enviado a Srª. Rosa de Fátima 66 
Almeida de Oliveira – Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com Desconto; 002 - 67 
OFÍCIO Nº 037/2023 – Enviado ao Sr. Guilherme Araújo Vieira - Economista – Comunicando sobre o 68 
deferimento do Registro Definitivo; 003 - OFÍCIO Nº 038/2023 – Enviado a Srª. Marcela Cabral Torres - 69 
Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 004 - OFÍCIO Nº 039/2023 – 70 
Enviado a Sr.ª. Jassiara Aguiar Martins - Economista – Comunicando sobre o Fim do Registro sem Diploma; 71 
005 - OFÍCIO Nº 040/2023 – Enviado ao Dep. De Registro – Corecon-TO – Comunicando sobre o 72 
deferimento da transferência de Registro do Econ. Grigório Herton Alves Guimarães do Corecon-GO para o 73 
Corecon-TO; 006 - OFÍCIO Nº 041/2023 – Enviado ao Dr. Marcelo Baiocchi Carneiro – Presidente da 74 
FECOMÉRCIO – Convite para participar do XIII Encontro dos Economista de Região Centro Oeste 75 
(Eneoeste); 007 - OFÍCIO Nº 042/2023 – Enviado ao Dr. Sandro Mabel - Presidente da FIEG – Convite para 76 
participar do XIII Encontro dos Economista de Região Centro Oeste (Eneoeste); 008 - OFÍCIO Nº 043/2023 77 
– Enviado ao Dr. José Mário Schereirer – Presidente da FAEG – Convite para participar do XIII Encontro dos 78 
Economista de Região Centro Oeste (Eneoeste); 009 - OFÍCIO Nº 044/2023 – Enviado ao Dr. José Mário 79 
Schereirer – Presidente do SEBRAE – Convite para participar do XIII Encontro dos Economista de Região 80 
Centro Oeste (Eneoeste); 010 - OFÍCIO Nº 045/2023 – Enviado ao Dr. Rubens José Fileti – Presidente da 81 
ACIEG – Convite para participar do XIII Encontro dos Economista de Região Centro Oeste (Eneoeste); 011 82 
- OFÍCIO Nº 046/2023 – Enviado ao Drª. Sucena Hummel – Presidente do CRC – Convite para participar do 83 
XIII Encontro dos Economista de Região Centro Oeste (Eneoeste); 012 - OFÍCIO Nº 047/2023 – Enviado 84 
ao Dr. Samuel Albernaz – Presidente do CRA – Convite para participar do XIII Encontro dos Economista de 85 
Região Centro Oeste (Eneoeste); 013 - OFÍCIO Nº 048/2023 – Enviado ao Dr. César Augusto Sotkeviciene 86 
Moura – Secretário da Secretaria da Retomada - Convite para participar do XIII Encontro dos Economista de 87 
Região Centro Oeste (Eneoeste); 014 - OFÍCIO Nº 049/2023 – Enviado ao Dr. Joel de Sant`anna Braga 88 
Filho – Secretário da Secretaria da Indústria e Comércio - Convite para participar do XIII Encontro dos 89 
Economista de Região Centro Oeste (Eneoeste); 015 - OFÍCIO Nº 050/2023 – Enviado ao Drª. Cristiane 90 
Alkmin Junqueira Schmidt – Secretária da Secretaria da Economia - Convite para participar do XIII Encontro 91 
dos Economista de Região Centro Oeste (Eneoeste); 016 - OFÍCIO Nº 051/2023 – Enviado ao Dr. Pedro 92 
Luiz da Costa Oliveira – Presidente do FUNTEC - Convite para participar do XIII Encontro dos Economista de 93 
Região Centro Oeste (Eneoeste); 014 - OFÍCIO Nº 052/2023 – Enviado ao Dr. Abel Cardo Morais – Juiz 94 
Federal da Seção Judiciária de Goiás – Em atendimento ao Ofício SJGO-10 Vara 15/2023, encaminha as 95 
informações solicitadas; 015 - OFÍCIO Nº 053/2023 – Enviado ao Econ. João Carlos Gouveia – Diretor de 96 
Administração e Finanças do SEBRAE/GO – Convite para participar do XIII Encontro dos Economista de 97 
Região Centro Oeste (Eneoeste); (b) - OFÍCIO CIRCULAR: (c)– OFÍCIO FISCALIZAÇÃO PF; (d)– 98 
RESOLUÇÕES; 01 - Resolução nº 008/2023 – Conciliação de Execuções Fiscais; (e) – PORTARIA;(f) – 99 
NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO; (f.1) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO PF; dh.1) – 100 
NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA FÍSICA – PF (f.2) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO PJ; (g) 101 
– AUTO DE INFRAÇÃO; (h) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA; (h.1) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: 102 
PESSOA FÍSICA – PF;  (h.2) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA JURÍDICA – PJ;  (i) – 103 
NOTIFICAÇÕES: ATIVO SEM DIPLOMA; VII) - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 70827– 104 
OFÍCIO 0419/2023/COFECON – Econ. Paulo Dantas da Costa – Presidente do COFECON – Confirma 105 
presença do Econ. Antônio Corrêa de Lacerda como expositor em palestra sobre “Reindustrialização para o 106 
Desenvolvimento Brasileiro”;70828– OFÍCIO Nº 474/2023/COFECON – Econ. Paulo Dantas da Costa – 107 
Presidente do COFECON – Encaminha Custos sistema contábil - reembolso; 70829 – OFÍCIO Nº 108 
532/2023/COFECON – Econ. Paulo Dantas da Costa – Presidente do COFECON – Encaminha Custos Sistema 109 
Cadastral, Financeiro e Fiscal - Reembolso; 70830 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0035/2023/COFECON – Econ. 110 
Paulo Dantas da Costa – Presidente do COFECON – Encaminha o Ofício 0020/2023-TCU/Processo TCU 111 
006.251/2023-4, que trata de procedimentos de Auditoria Interna; 70831 – MENSAGEM – Sr. Econ. 112 
Luciano Ferreira da Silva – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 113 
70832 – MENSAGEM – Srª. Econ. Rosa de Fátima Almeida de Oliveira – Conselheiro do CORECON/GO – 114 
Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70833 – MENSAGEM – Sr. Econ. Edson Alves Novaes – 115 
Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70834 – MENSAGEM – Sr. 116 
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Econ. Luiz Batista Alves – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 117 
70835 – MENSAGEM – Sr. Econ. Eurípedes Júnior Lopes Silva – Conselheiro do CORECON/GO – 118 
Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70836 – MENSAGEM – Srª. Econ. Alesandra Campos Pereira 119 
– Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência em Sessão Plenária; 70837 – MENSAGEM – Sr. 120 
Econ. André Luis Braga Rodrigues dos Santos – Conselheiro do CORECON/GO – Justificando sua ausência 121 
em Sessão Plenária; VIII) -   COMISSÕES DE TRABALHO – O conselheiro Eurípedes Junior, comunica 122 
que esteve em conjunto com o conselheiro Enoque Estevão e a assessoria jurídica Keila Guedes 123 
reformulando o Regimento Interno do Corecon Acadêmico. O conselheiro Eurípedes Júnior, sugere a 124 
extinção da carteira, pois representa um custo financeiro ao acadêmico. O conselheiro André Braga 125 
parabeniza pelo trabalho da equipe que está trabalhando na atualização do Regimento. A conselheira Rosa 126 
de Fátima é favorável a emissão da carteira, como uma forma de identificação do acadêmico. A presidente 127 
Kerssia Kamenach, sugere que se faça a divulgação do novo formato do Corecon Acadêmico e em julho 128 
faça a eleição da nova Diretoria. IX)  – COMUNICAÇÕES DOS CONSELHEIROS; X) – 129 
COMUNICAÇÕES DO VICE-PRESIDENTE; XI)  – COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE – A presidente 130 
Kerssia Kamenach, comunica que esteve na Fecomercio assinando o Termo de Cooperação mútua entre o 131 
Corecon e a Fecomercio e aproveitou pra divulgar as atividades da Profissão, na quais eram desconhecidas 132 
pelas  pessoas presentes. Informa que esteve visitando a ACIEG, levando o convite para participar do 133 
ENOESTE e foi convidada para participar da reunião mensal da ACIEG. A presidente Kerssia Kamenach 134 
acredita que as visitas institucionais estão gerando bons resultados, pois a ACIEG mostrou interesse em 135 
participar de eventos em parceria com o Corecon. A presidente Kerssia Kamenach, comunica que a 136 
programação do ENEOESTE, já está fechada. No primeiro dia do Evento teremos a participação da SUDECO  137 
e do Banco do Brasil. O lançamento do ENEOESTE foi apresentado na TV Brasil Central. No dia 04/05, 138 
reunião no Instituto Mauro Borges para convidar para o ENEOESTE e buscar novas parcerias   e dia 22/05, 139 
visitando a FIEG para convidar para o ENEOESTE e buscar novas parcerias. A presidente  Kerssia Kamenach 140 
coloca em votação a aprovação da Resolução 008/2023 que aprova a Conciliação das Execuções Fiscais, 141 
coloca em votação e o Plenário aprova. XII)  – ORDEM DO DIA; A conselheira Tania Aparecida da Silva 142 
relatou, Proc. nº 037/2023 – Eduardo Bezerra da Silva – Registro Definitivo Sem Diploma Definitivo – 143 
Processo deferido de acordo com a Legislação Vigente; O conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva relatou, 144 
Proc. nº 038/2023 – Manoel Carlos da Silva Filho – Cancelamento de Registro Definitivo – Processo deferido 145 
de acordo com a Legislação Vigente; O conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva relatou, Proc. nº 039/2023 146 
– Vinicius Leão Ferreira Cancelamento de Registro Definitivo – Processo deferido de acordo com a 147 
Legislação Vigente; A conselheira Rosa de Fátima Almeida de Oliveira relatou, Proc. nº 040/2023 – 148 
Sebastião Dias Godoy – Registro Ativo com Desconto Definitivo – Processo deferido de acordo com a 149 
Legislação Vigente; A conselheira Rosa de Fátima Almeida de Oliveira relatou, Proc. nº 041/2023 – João de 150 
Castro Torres – Registro Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação Vigente; O conselheiro 151 
André Luis Braga Rodrigues dos Santos relatou, Proc. nº 042/2023 – Leonardo Lourenço Ferraz – Registro 152 
Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação Vigente; O conselheiro André Luis Braga 153 
Rodrigues dos Santos relatou, Proc. nº 043/2023 – Fayda Keilla Silva Pinto – Registro Definitivo – Processo 154 
deferido de acordo com a Legislação Vigente; O conselheiro Edson Alves Novais relatou, Proc. nº 044/2023 155 
– Jefferson Loures – Registro Definitivo Sem Diploma Definitivo – Processo deferido de acordo com a 156 
Legislação Vigente; O conselheiro Edson Alves Novais relatou, Proc. nº 045/2023 – Jassiara Aguiar Martins 157 
– Comprovação de posse de Diploma Definitivo – Processo deferido de acordo com a Legislação Vigente; 158 
XIII) REGISTRO(S) LIBERADO(S) EM “AD REFERENDUM” PELO PRESIDENTE A SER(EM) 159 
HOMOLOGADO(S) EM SESSÃO PLENÁRIA. Nada mais a ser tratado, a senhora Presidente Kerssia 160 
Preda Kamenach, encerra a sessão às 20:30 hs (vinte horas e trinta minutos). Eu, Maria Paula de Oliveira, 161 
lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, será assinada por mim, pela Presidente. Ficou 162 
definido que a próxima Plenária ordinária deverá ser dia 07/05/2023 às 19:00h de forma 163 
virtual. 164 
 165 
 166 
 167 
 168 
Presidente: kerssia Preda Kamenach 169 
 170 
 171 
 172 
Secretária: Maria Paula de Oliveira  173 


